



Crèche Allegra Zurich

La crèche Allegra, située à Zurich, est une crèche moderne, bilingue, qui offre aux enfants âgés de plus de trois mois un encadrement chaleureux et créateur jusqu'à leur entrée à l'école. Avec un concept pédagogique basé sur les principes de la méthode Montessori, la crèche favorise l'autonomie et le développement personnel de chaque enfant. L'aménagement se distingue par un concept d'espaces bien pensé, conçu par la société baukind GmbH. Celui-ci comprend différents espaces dédiés à l'apprentissage et au jeu, dont un atelier créatif, une salle de musique et d'activité physique, une salle de jeux de rôle, un espace construction et un restaurant pour les enfants, avec un buffet proposant des plats frais et sains. La présence d'un espace « snoozle », qui offre aux enfants des possibilités de repos et de détente, est tout particulièrement à souligner. Lors de la construction de la crèche, une grande attention a été accordée à sa durabilité, notamment par le choix d'un sol en linoléum Forbo de grande qualité et produit de manière positive pour le climat. Ce revêtement de sol naturel faible en émissions, est particulièrement durable, facile d'entretien et offre une texture douce et chaleureuse – idéale pour des pièces, dans lesquelles les enfants se déplacent souvent pieds nus et jouent, s'assoient ou s'allongent sur le sol. Par ailleurs, le revêtement Marmoleum est également antibactérien et satisfait donc particulièrement bien aux exigences d'hygiène imposées à une crèche, tout en contribuant dans le même temps à assurer un climat intérieur sain.

Date d'achèvement 08/2023

Architecte Laterza Graf Baupartner

Architecte d'intérieur baukind GmbH

Applicateur BSB Baudesign GmbH

Photographe Valentin Luthiger

Revêtements de sol utilisés



Marmoleum
Cocoa
white chocolate

